

Patelli Pierre
Indépendant-Ensemble à Gauche
Conseil communal de Nyon

Interpellation : Stade Nyonnais et BBC Nyon - La participation de Nyon au sport d'élite et les aménagements envisagés pour notre ville

En tant que citoyen soucieux du développement harmonieux de notre commune, je me permets de vous adresser cette interpellation afin de mettre en valeur la participation de Nyon au sport d'élite, ainsi que son lien avec les mouvements de jeunesse et le sport féminin. Tout d'abord, je tiens à saluer les efforts déjà entrepris par notre commune en matière de promotion du sport d'élite.

Nyon est depuis longtemps reconnue pour la qualité et les performances de ses sportifs à travers la Suisse. Nous pouvons être fiers de nos clubs qui se distinguent dans des disciplines variées telles que la boxe, l'aviron, le judo, le handball, le basketball, les claquettes, la danse, le football, le rugby, le waterpolo, et bien d'autres. Ces résultats remarquables et les structures solides dont nous disposons suscitent l'admiration à travers notre pays.

Pour poursuivre sur cette voie, il est essentiel d'évaluer nos actions actuelles et d'envisager des moyens d'améliorer encore davantage la participation de Nyon au sport d'élite. Nous devons continuer à soutenir nos clubs et à promouvoir leur excellence. Ces clubs contribuent à l'image positive de notre ville et renforcent notre sentiment de fierté.

Ma première question concerne le financement des sports d'élite et des mouvements de jeunesse par notre commune. Pouvez-vous nous informer si nos financements sont comparables, voire supérieurs, à ceux des autres villes ayant des clubs évoluant dans les mêmes ligues que les nôtres ?

Nous sommes très chanceux de voir le Stade Nyonnais accéder à la Challenge League la saison prochaine. Pouvez-vous nous présenter les projets envisagés par la ville pour renforcer notre collaboration avec ce club ? Serait-il envisageable de mettre en place des lignes de bus spéciales pour les supporters se rendant aux matches ? De plus, quels aménagements sécuritaires seront prévus pour accueillir les supporters visiteurs ?

Nous pouvons également être fiers de nos clubs féminins tels que le Nyon basket féminin et le Rugby féminin, qui excellent dans leurs ligues respectives et contribuent à la renommée de notre ville. Pouvez-vous nous décrire comment ces clubs sont financés en comparaison avec les clubs masculins ?

Comment la commune envisage-t-elle de mettre en avant le sport dans notre ville ? Serait-il possible de développer une campagne de promotion du style "Nyon, la ville du sport" ? Pouvons-nous créer une commission permanente au sein du conseil communal dédiée au sport ? Comment pourrions-nous mettre en lumière le travail remarquable réalisé par l'Association des Sports de Nyon (ASSN) ?

En conclusion, je vous invite, en tant que membres du conseil communal de Nyon, à continuer de valoriser et de soutenir activement la participation de notre commune au sport d'élite. En renforçant les liens entre les mouvements de jeunesse et le sport d'élite, ainsi qu'en encourageant activement la participation des femmes et des filles dans le sport, nous pourrions continuer à développer une communauté épanouie et une société plus inclusive et positive.

En vous remerciant